



“Están en su derecho, pero ellos ocasionaron el problema”, Petro sobre marcha contra su gobierno

Gustavo Petro vivirá su primera protesta de oposición el 26 de septiembre, los dirigentes de la mencionada movilización alegan diversos motivos para salir a las calles como el aumento de la gasolina y la reforma tributaria.



La marcha sería la primera movilización en contra del presidente Gustavo Petro. Foto: Colprensa.

SI QUIERE MÁS INFORMACIÓN:

- POLÍTICA
- COLOMBIA
- ESTADOS UNIDOS
- GUSTAVO PETRO

REDACCIÓN EL COLOMBIANO | PUBLICADO HACE 7 HORAS



Líderes de la oposición quieren salir a las calles el 26 de septiembre y para eso han estado promoviendo una marcha a través de sus redes sociales con diversas motivaciones.

Personajes como Miguel Polo Polo, congresista de la República abiertamente de oposición, invitó en su Twitter a marchar el 26 de septiembre contra lo que calificó como “nefasto” gobierno.

“¡Todos a las calles! No a la reforma tributaria, al alza de la gasolina, a la desmoralización de nuestra fuerza pública, no a subsidiar bandidos y no a la expropiación de las pensiones. ¡Fuera Petro!”, publicó Polo Polo.



COLOMBIA

De anuncio en anuncio el gobierno del “cambio” de Petro cumple 38 días

Pues bien, el presidente Petro en su primer viaje como presidente a Estados Unidos, donde asistió a la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas, también habló con un medio de comunicación sobre esta protesta programada para la última semana de septiembre.



COLOMBIA

“Los convoco a dialogar para acabar la guerra

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

1

Gilinski saldría de Nutresa y ganaría US\$988 millones

2

Escuche: Petro en la ONU y otras noticias del día

3

Lanzan nueva OPA hasta por el 31% de Nutresa

4

“No se apoyan las autodefensas, digan lo que digan”: Gobierno rechazó reacción de ganaderos a invasiones

5

El aguacero arrasó en Rionegro y dejó serias inundaciones

NOTAS DE LA SECCIÓN



¿Cuál sería el incentivo económico del gobierno para los jóvenes que abandonen las bandas criminales?



“No se apoyan las autodefensas, digan lo que digan”: Gobierno rechazó reacción de ganaderos a invasiones



Ordenaron captura contra el exmagistrado Leonidas Bustos, cerebro del cartel de la toga



Gobierno Petro arrancó una defensa frontal del “derecho fundamental” al aborto



El Congreso será “pet friendly”: senadores y representantes podrán llevar a sus mascotas



contra las drogas": el llamado de Petro a América Latina

"Están en su derecho, el problema es que ellos ocasionaron el problema", dijo el **mandatario** y luego agregó que: "**Dejaron que Ecopetrol** comprara, importara e hiciera gasolina a precios internacionales del petróleo, cara, en época de precios altos, y vendiera a mitad de su valor sin ningún mecanismo para compensar esa pérdida de utilidades: un subsidio real al consumidor de gasolina que ahora toca rehacer porque las utilidades de **Ecopetrol son la fuente para financiar** la educación y la salud pública".



COLOMBIA

¿Gobierno Petro no apoya al exministro de Salud de Duque para dirigir la OPS?

Usando, claramente, el espejo retrovisor para recalcar lo que algunos miembros de su gobierno han tachado como errores del gobierno anterior del **expresidente Iván Duque**.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

Nombres

Apellidos

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y
SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

[VER TERMINOS Y CONDICIONES](#)

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO